

GRENZECHO.NET

21.03.2013

PERSONALIE

Ehrungen für treue Mitglieder

Im Rahmen des Jahreskonzertes des Kgl. Musikvereins Burgecho Reuland-Lascheid wurden am Samstagabend einige langjährige Mitglieder geehrt.

Seitens der Deutschsprachigen Gemeinschaft wurden Batty Kneip für 51-jährige Mitgliedschaft und Andrea Theissen-Proes, Christophe Kaut und Laurent Wittrock für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Der Verband Födekom zeichnete folgende Mitglieder aus: Batty Kneip (51 Jahre), Jacky Schmitz (35 Jahre), Andrea Theissen-Proes, Christophe Kaut und Laurent Wittrock (je 25 Jahre); Pascal Paulis, Isabelle Kaut, Alexa Colling, Cynthia Colling, Romain Fonk und Pascal Schmitz (je 15 Jahre).

Für ihre engagierte Mitarbeit im Vorstand wurden Stephan Schmitz (25) und Luc Foeteler (15 Jahre) ausgezeichnet.

21.03.2013